

NOTA

EL «MISSALE HISPANO-MOZARABICUM» DEL CARDENAL GONZALEZ MARTIN

El día 18 de febrero de 1992, en el Aula Magna de la Universidad Pontificia de Salamanca, tuvo lugar la presentación del *Missale Hispano-Mozarabicum* ¹ bajo la presidencia del Emmo. Sr. D. Marcelo González Martín, Cardenal Arzobispo de Toledo y Primado de España, acompañado del Magnífico Dr. D. José Manuel Sánchez Caro, Rector de la Universidad Pontificia, del Excmo. Sr. D. Mauro Rubio, Obispo de Salamanca, del Excmo. Sr. D. Rafael Palmero, Obispo Auxiliar de Toledo y del Ilmo. Sr. D. José Román Flecha, Decano de la Facultad de Teología, con asistencia de la mayor parte de los profesores y alumnos de la Facultad de Teología y de profesores de otras Facultades. Estaban presentes también los miembros de la Comisión de Revisión del Rito M. I. Sr. D. Balbino Gómez-Chacón, canónigo de la S. I. Catedral Primada y M. I. Sr. D. Manuel Francisco Sánchez, canónigo de la S. I. Catedral de Salamanca. El acto había sido organizado por el Rectorado de la Universidad y el Departamento de Liturgia y Sacramentos de la Facultad de Teología.

Después de unas palabras de salutación al Sr. Cardenal por parte del Rector Magnífico, intervinieron dos miembros de la Comisión que ha llevado a cabo la revisión del Misal, el Lic. D. Cleofé Sánchez, profesor del Centro de Estudios Teológicos de san Ildefonso (Toledo) y responsable de la edición del Misal, y el Dr. D. Jaime Sancho, profesor de la Facultad de Teología de san Vicente Ferrer (Valencia). El primero explicó las características de la edición y el simbolismo de las ilustraciones del volumen. El segundo expuso los criterios de la revisión del libro litúrgico y destacó el valor de la nueva edición en el contexto de la historia de las fuentes del Rito Hispano-Mozárabe.

Finalmente intervino el Emmo. Sr. D. Marcelo González para expresar su satisfacción por encontrarse en la Universidad Pontificia, dados los lazos que unen históricamente a Salamanca y a Toledo. A continuación expuso cómo se gestó y se puso en marcha la revisión del Misal Hispano-Mozárabe, recordando a cuantos han trabajado en ella y de manera particular al Catedrático de esta Uni-

1 *Missale Hispano-Mozarabicum*, Conferencia Episcopal Española-Arzbispado de Toledo 1991. En la penúltima página aparecen los datos legales de la impresión y edición por Coeditores Litúrgicos.